



## La JMAS de Cd. Juárez recupera su A+

Por : Redacción

04-Jun-2016 09:55 - Se pusieron las pilas y Fitch Ratings les volvió a subir

En la Junta Municipal de Agua y Saneamiento de Cd. Juárez se pusieron las pilas y ayer, 3 de junio la calificadora Fitch Ratings lo reconoció devolviéndoles la calificación A+ que habían tenido hasta mediados de mayo, en donde les señaló una serie de deficiencias que la llevaron a bajarles a "A" con perspectiva negativa. Uno de los factores que influyeron en la recuperación de la calificación es el soporte que el Gobierno del Estado le está dando, especialmente su aval en materia de respaldo de su deuda.

La Calificadora también está observando el comportamiento de proyectos como el acueducto Conejos-Médanos, para el que la JMAS Juárez decidió no contratar deuda, sino más bien operarlo con sus propios recursos para eficientar el gasto. Otras lecturas favorables que cambiaron la percepción de riesgos por parte de Fitch es que el organismo está logrando una cobertura de agua potable del 97.8%, alcantarillado 94.2% y el saneamiento anda en 96%. Aunque sigue viendo áreas de oportunidad en la micromedición, que todavía anda en 51.6% y que otras Juntas Centrales promedian casi en 84%. Y las finanzas del organismo están bajo observación. El balance final resultó favorable y la calificación se recuperó a A+.

RAUL ARAGÓN LOYA